



Aide pour les soins de Berlioz

Berlioz, le chat de 12 ans de ma grand-mère, avait disparu au début de l'année. Après deux mois sans nouvelles, il est finalement rentré. Cependant, aujourd'hui, il a été blessé et souffre de fractures au bassin et au fémur. Il aurait besoin d'une opération coûteuse, mais ma grand-mère, avec sa petite retraite, n'a pas les moyens de la financer.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/sSkX9ctr>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marinne Sannier